

Des soldats israéliens étaient camouflés place Maidan

RÉSEAU VOLTAIRE | 3 MARS 2014

ESPAÑOL ENGLISH فارسی



[Photo : « Delta », le chef de l'unité israélienne camouflée place Maidan]

Selon le site israélien alyaexpress-news.com, un groupe de 35 combattants armés et cagoulés de la place Maidan est dirigé par 4 anciens officiers de l'Armée israélienne qui portent la kippa sous leurs casques.

Le site affirme que ces anciens officiers, qui habiteraient aujourd'hui en Ukraine, ont dès le début des événements rejoint le mouvement aux côtés du parti de la Liberté (Svoboda), bien que celui-ci ait la réputation d'être violemment antisémite.

Cette force d'intervention aurait également assuré, avec l'aide de l'ambassade d'Israël, le rapatriement en Israël de 17 blessés graves, qui y seraient soignés.

La présence d'unités israélienne avait été signalée dans des événements similaires en Géorgie, aussi bien lors de la « révolution des roses » (2003) que lors de la guerre contre l'Ossétie du Sud (2008).

Qui sont ces anciens soldats israéliens parmi les combattants de rue dans la

ville de Kiev ?, AlyaExpress-News.com, 2 mars 2014.

Source : « Des soldats israéliens étaient camouflés place Maidan », *Réseau Voltaire*, 3 mars 2014, www.voltairenet.org/article182432.html